Prentsa oharra Nota de prensa





JARDINERAS ORNAMENTALES EN LOS BARRIOS

Más de 60 jardineras verticales se han colocado este año en diferentes puntos de la ciudad para poner color y embellecer la ciudad, añadiendo naturaleza a los jardines y zonas verdes habituales de San Sebastián.

La concejala de Ecología, Marisol Garmendia, ha señalado que "el número de jardineras este año dobla a las colocadas el pasado año ya que hemos extendido las mismas a diversos barrios, como Altza, Gros, Intxaurrondo, Egia, Txomin, Loiola o Martutene. Queremos que los espacios urbanos luzcan con flores y colores, dando más ambiente natural a los mismos".

Así, las jardineras verticales que alcanzan las tres alturas, lucen petunias, campanillas, surfinias, dalias, geranios, calibrachoas, begonias y otras flores de temporada que culminarán su ciclo vital terminado el verano.

Además, hace unas semanas, con la colaboración de un grupo de voluntarias de la asociación vecinal Osteguna de Larratxo, se compusieron en los viveros municipales de Putzueta estas jardineras. "Queremos que la ciudadanía participe en el embellecimiento de la ciudad. Durante la fase final de obras de la nueva travesía de Loiola invitamos al vecindario a plantar en los jardines y ahora esta experiencia, que tendrá continuidad, ha llegado a Larratxo", ha señalado Marisol Garmendia.